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AVENO ePWR TSL 3 Fluid
0002-000967

AVENO ePWR TSL 3 Fluid ist ein synthetisches Öl speziell entwickelt für TESLA Model 3 und 
für Elektrofahrzeuge (BEV) und deren Elektromotoren und Untersetzungsgetriebe (RED). 
Ausgewählte Additive gewähren einen guten elektrischen Widerstand und dielektrische 
Eigenschaften. 
AVENO ePWR TSL 3 Fluid is a synthetic oil specially developed for TESLA Model 3 and for 
electric vehicles (BEV) and their electric motors and reduction gears (RED). Selected additi-
ves ensure good electrical resistance and dielectric properties. 

ATF Tesla High Performance | 
Tesla Model 3

AVENO ePWR MBe Fluid
0002-001004

AVENO ePWR MBe Fluid ist ein synthetisches Öl speziell entwickelt für Fahrzeuge der EQ-
Reihe, eSprinter und eVito der Mercedes-Benz AG. Ausgewählte Additive gewähren einen 
guten elektrischen Widerstand und dielektrische Eigenschaften. 
AVENO ePWR MBe Fluid is a synthetic oil specially developed for vehicles in the EQ series, 
eSprinter and eVito of Mercedes-Benz AG. Selected additives provide good electrical resis-
tance and dielectric properties.

MB 236.24

AVENO ePWR VWe Fluid
0002-001005

AVENO ePWR VWe Fluid ist ein synthetisches Öl speziell entwickelt für Elektrofahrzeuge 
der Volkswagen AG. Ausgewählte Additive gewähren einen guten elektrischen Widerstand 
und dielektrische Eigenschaften. 
AVENO ePWR VWe Fluid is a synthetic oil specially developed for electric vehicles of Volks-
wagen AG. Selected additives provide good electrical resistance and dielectric properties. 
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